

# ¡Se logró la UNIDAD de la IZQUIERDA!

Se acaba de constituir el FRENTE de IZQUIERDA a nivel nacional entre el Partido Obrero (PO), el Partido de los Trabajadores Socialistas (PTS) y nuestro partido, Izquierda Socialista. Nunca antes se había logrado esta unidad electoral entre todas las fuerzas de izquierda. Dimos así un gran paso en la unidad para dar pelea en las elecciones presidenciales y provinciales en curso.

Es un acuerdo altamente positivo. Hemos logrado un hecho inédito, muy superior a unidades que se dieron años atrás, ya que es un frente entre toda la izquierda consecuente y combativa. El frente será la única opción de izquierda que habrá para las elecciones.

Hemos priorizado los puntos en común, -más allá de las diferencias- para brindar una alternativa electoral unitaria a quienes nos vienen diciendo “¿por qué si se unen en las luchas se dividen cuando vienen las elecciones?”.

La noticia fue recibida con gran alegría por aquellos que esperaban una herramienta unitaria para enfrentar al falso “progresismo” de Cristina; a la oposición patronal de Alfonsín, Macri, Duhalde, Carrió y compañía -quienes ya gobernaron o gobiernan para los grandes empresarios-, y a las medias tintas de la centroizquierda que ya fracasó, como lo demostró el Frepaso de Chacho Alvarez, hoy encarnada en Pino Solanas.

Mientras el kirchnerismo pacta con Menem, Barriónuevo, Rico, Saadi y Moyano, y la falsa oposición se divide o abandona la pelea presidencial... ¡la izquierda se une!

El Frente, además, se constituyó para dar pelea contra la proscriptiva y antidemocrática Reforma Política votada por el kirchnerismo y los radicales, que exige a cada partido obtener 350.000 votos en las tramposas “internas abiertas” de agosto para tener el derecho a poder presentarse en las presidenciales. Una medida antidemocrática nunca vista desde la caída de la dictadura.

Todas las fuerzas del frente hemos hecho aportes

para que se concrete. Por nuestra parte, de entrada propusimos que la fórmula a presidente y vice tenía que ser integrada por los compañeros de PO y PTS, en ese orden. Destacándose, además, que también se llegó a un acuerdo en relación a que se compartan los mandatos en caso que se obtengan cargos legislativos. Así lo aceptamos para nuestra actual diputada de Córdoba, Liliana Olivero, en caso de ser reelegida como legisladora.

De ahora en más hay que llevar las propuestas del frente a los lugares de trabajo, estudio y barrios. Llamando a luchar por aumento de salario y jubilaciones; por barrer a la burocracia de los sindicatos; proponiendo la reestatización de las privatizadas; la suspensión de los pagos de la deuda externa para dar trabajo, salud, educación y viviendas, entre otras medidas de fondo. Y haciendo conocer la trayectoria de nuestros candidatos: Jorge Altamira, Néstor Pitrola, Christian Castillo, Myriam Bregman, Liliana Olivero, José Castillo, Angélica Lagunas y la de todos los luchadores y referentes del sindicalismo combativo, organizaciones estudiantiles, sociales y de derechos humanos y compañeros independientes que van a integrar las listas del frente. Pelea que llamamos a dar junto a otras corrientes y grupos de izquierda que ya saludaron este paso unitario.

El frente ya está en marcha. Su primer desafío serán las elecciones en Neuquén, donde se vota el próximo 12 de junio; luego en Capital el 10 de julio; en Córdoba el 7 de agosto, entre otras provincias.

Llamamos a conformar comités de apoyo del Frente de Izquierda. A participar en los actos del 1º de Mayo tanto en Capital como en las provincias. Y a sumar voluntades para que las propuestas y candidatos lleguen a miles de trabajadores, jóvenes, jubilados y vecinos.

Compañeras y compañeros: los convocamos a que se sumen para poner en marcha el frente, difundiendo este gran paso unitario.

## IZQUIERDA SOCIALISTA

[www.izquierdasocialista.org.ar](http://www.izquierdasocialista.org.ar)